

Eingebracht von: Pabst , Barbara

Eingebracht am: 09.04.2021

Grüß Gott! Da die Zustände in der Politik immer

mehr einem Kasperltheater gleichen, bin ich der Ansicht, dass wir einen Neustart probieren!

Mein Vorschlag ist nicht ganz neu :

Um in diesen unsicheren Zeiten(Pandemie, Klimawechsel und extreme Umweltverschmutzung)

verantwortungsvoll mit der Natur und den Menschen umzugehen plädiere ich für eine Expertenregierung und einem Bürgerrat! Diesem Bürgerrat muss Gehör geschenkt werden und er soll in alle Vorgänge Einsicht bekommen!

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Pabst